



**Bündnis 90 / DIE GRÜNEN**  
im Ortsbeirat  
Mainz-Altstadt

## **Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 25. September 2024**

### **Freiraumplanung Rheingoldhalle**

Bei einer Veranstaltung im Zentrum Baukultur am 10. September referierte eine Architektin des Büros fs Architekten über die Zusammenarbeit mit dem Planungs- und Gestaltungsbeirat bei der Sanierung der Rheingoldhalle. Dabei erwähnte sie eine Freiraumplanung für das Rheinufer im Bereich der Rheingoldhalle, die damals in Auftrag gegeben wurde, aber aus Sicht der Architektin leider nicht zur Realisierung kam. Diese Planung ist dem Ortsbeirat nie vorgestellt worden.

Im Rahmen der Baustelleneinrichtung für die Sanierung wurde eine große Fahrradmietstation, die am Rheinufer stand, entfernt. Inzwischen gibt es keine Mietstationen mehr am Rheinufer zwischen Fort Malakoff und dem Kaisertor. Dabei gehörte diese Station zu den hochfrequentiertesten des Systems.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wie sah die Freiraumplanung aus, die damals für den entsprechenden Abschnitt des Rheinufers in Auftrag gegeben wurde? Was waren die Gründe, dass die Realisierung der Planung nicht stattfand?
2. Wann wird die damals entfernte Fahrradmietstation ersetzt (natürlich mit neuer GeoFencing Technik und nicht dem alten festen Docking-Modell)? Welches Angebot soll in der Zwischenzeit den Bedarf an Ausleih- und Rückgabestandorten am Rheinufer decken? Warum kam es nicht nach Abschluss der Baustelle zur Wiedereinrichtung des Standorts an dieser Stelle?

Renate Ammann  
Bündnis 90/DIE GRÜNEN